



An den Vorsitzenden des  
Wirtschaftsförderungsausschusses  
Herrn Tristan Roggendorf

25.07.2024

QR-Codes in Schaufenstern

Sehr geehrter Herr Roggendorf,

Sehr geehrter Herr Roggendorf,

die SPD-Fraktion beantragt für den nächsten  
Wirtschaftsförderungsausschuss den Tagesordnungspunkt „QR-Codes im  
Schaufenster“ und stellt hierzu den folgenden Antrag:

„Die Verwaltung wird beauftragt, den Einsatz von QR-Codes als digitales  
Informationsinstrument für Siegburger Geschäfte und Restaurants beim  
nächsten Unternehmerfrühstück vorzustellen. Die Betriebe sollen über die  
Vorteile und potenzielle Anwendungen dieses digitalen Werkzeugs  
aufgeklärt und zur Implementierung ermutigt werden.“

### **Begründung:**

In der heutigen digitalisierten Welt besitzt nahezu jeder Bürger und jede  
Bürgerin ein Smartphone. QR-Codes stellen hierbei eine einfache und  
effektive Möglichkeit dar, Informationen zu Geschäften und Restaurants  
bereitzustellen, auch außerhalb der regulären Öffnungszeiten. Für

**Michael Keller**  
Fraktionsvorsitzender  
Bergstraße 10  
53721 Siegburg  
Tel. 02241 / 9427128  
michael.keller  
@spd-siegburg.de

**Zeynep Kirli-Selen**  
stv. Fraktionsvorsitzende  
Tönnisbergstr. 8  
53721 Siegburg  
Tel. 0157/76610200  
zeynep.kirli  
@spd-siegburg.de

**Lukas Wagner**  
stv. Fraktionsvorsitzender  
Adolf-Kolping-Platz 14  
53721 Siegburg  
Tel. 0176/84586700  
lukas.wagner  
@spd-siegburg.de

**Ömer Kirli**  
stv.  
Fraktionsvorsitzender  
Frankfurter Str. 75  
53721 Siegburg  
Tel. 0151/22098801  
oemer.kirli  
@spd-siegburg.de

Gastronomiebetriebe bieten QR-Codes die Möglichkeit, Speisekarten aktuell zu halten und den potenziellen Kundinnen und Kunden jederzeit zugänglich zu machen. QR-Codes an Schaufenstern und Eingängen erhöhen zudem die Sichtbarkeit und Attraktivität der Geschäfte. Durch die Information und Aufklärung der Betriebe über die Vorteile und Möglichkeiten der QR-Code-Nutzung bei der nächsten Unternehmerveranstaltung, wird die Digitalisierung in der Siegburger Geschäftslandschaft weiter vorangetrieben.

Michael Keller  
(Vorsitzender)